

## **AVIS COMPLEMENTAIRE**

Pourquoi ne pas imposer à TRIMET une enquête sanitaire, à grande échelle, sur les effets du fluor sur la population, comme cela avait été fait en 1993 auprès de 1600 personnes par le CAREPS (Centre Alpin de Recherches Epidémiologiques et de Prévention Sanitaire), basé au centre hospitalier de la Tronche.

Pourquoi l'ONF (Office National des Forêts) ne comptabilise plus les arbres morts par millier en forêt (voir par exemple la forêt de Montricher Parcelles 51 -52 – 53) au dessus de Calypso.  
Ce sont des preuves flagrantes de la pollution au fluor.  
Inutile de laisser croire qu'il s'agit d'attaques d'insectes !!!